赤中プライド2020

水戸市立赤塚中学校 学校だより No.24 令和2年9月15日発行



各部活動キャプテン抱負

本日の新人陸上を皮切りに、市内新人大会が始まります。 それぞれの部活動で一人一人が活動・活躍できるよう応援よ ろしくお願いいたします。

陸上部圷さん:僕たちの新人戦の目標は今まで練習してきた成果を発揮し、楽しく競技することです。今,このコロナウイルスが流行っていて大変な中,新人戦を開催してくださる方々に感謝の思いを忘れず、全力で頑張ります。

野球部橋本さん: 赤塚中野球部新キャプテンになった橋本です。新人戦の目標は県大会に出場することです。そのため、日々の練習をしっかりやり、試合では最後まで諦めずやり切りたいと思います。 応援よろしくお願いします。

サッカー部御代川さん: これから数少ない練習を一回一回大切にし、チームメイトと改善点をアドバイスし合い、試合で勝てるようにしたいです。そして、総体に出られなかった3年生の思いを背負い、チームー丸となって頑張っていきたいです。

ソフト部佐藤さん:私たちソフトボール部は双葉台中と合同チームになり、新人戦で県大会優勝を目標に日々の練習に励んでいます。一人一人が試合で練習の成果を発揮できるよう頑張るので、応援よろしくお願いします。

男子テニス部山田さん:僕たち男子ソフトテニス部は、新チームになり、このような練習ができない中での新人戦ですが、個人・団体ともに1試合ずつ全力でプレーをし、少しでも良い結果を残せるように頑張りたいです。応援よろしくお願いします。

女子テニス部雪竹さん:私の今年の新人戦の目標は、最後まで諦めず、今までで一番良い結果を出すことです。個人では、今までの練習の成果を発揮できるように、そして、団体では皆で力を合せ、目標を達成できるように頑張ります。

バレー部今井さん: 新人戦までの練習試合などを通して, チームー人一人の改善点を見つけアドバイスをし合い, 互いを高め合いながら, 私たちの目標である中央地区ベスト8に入れるよう一回一回の練習に励んでいきます。

男子卓球部三宅さん:僕たち男子卓球部は短い練習時間の中で一生懸命練習してきました。そして新人戦では団体戦も個人戦も一人一人が練習の成果を発揮し、よりよい結果が出せるように部員全員が頑張りたいと思います。

女子卓球部園部さん:コロナウイルスの影響で練習できる時間が少なかったですが、自分たちができる範囲で練習してきました。練習の成果を発揮し、結果として残せるよう頑張りたいです。



男子バスケ部島田さん:男子バスケットボール部は,新人戦中央地区進出を目標としています。チームの仲間と協力して頑張っていきたいと思います。試合に勝つためにオフェンスのセットプレーを中心に常日頃練習に励みます。

女子バスケ入江さん:私たち女子バスケットボール部は中央地区進出を目標に日々練習に励んでいます。これまで練習してきたことを新人戦で発揮して総体がなくなってしまった3年生のためにも頑張るので、応援よろしくお願いします。

剣道部萩庭さん:私たち剣道部は日頃の練習を真剣に取り組み、その成果を新

人戦で発揮できるように残りわずかな日数を大切にしていきたいです。また、新人戦では一回でも多く勝てるように日々の稽古に励んでいきます。応援よろしくお願いします。

吹奏楽部斉藤さん:私たち吹奏楽部は「奏音楽愛」という心得のもと日々練習に励んでいます。アンサンブルコンテストでは、一人一人が悔いの残らない楽しい演奏をしたいです。心を一つにして一生懸命頑張ります。

創作部播田実さん:創作部は他の部活と違い新人戦などはありませんが,一人一人目標を決め,楽しく部活動をやっていきたいです。そしてコンクールでの受賞や美術への関心が高まっていけばよいと思います。

水泳部山本さん:私は新人戦で、日々の練習で積み上げてきたものをしっかりと出し切り、自己ベストを更新できるようにしたいです。そして、去年よりも順位を上げ、良い成績を残せるように頑張りたいです。

